

Herr Klausning stellt die Ergebnisse der Befragung von den jugendlichen Besuchern der Veranstaltung „Rader Jugend bekennt Farbe“, die am 09.11.2012 im Bürgerhaus stattgefunden hat, vor. Die Ergebnisse sind der Niederschrift beigelegt. Des Weiteren macht er auf den Aktionstag des SC 08 Radevormwald aufmerksam, der am 10.06.2013 in Kooperation mit der städtischen Jugendförderung und dem Radevormwalder Kinder- und Jugendring stattfinden wird. Im Wartburghaus wird an diesem Termin zweimal der Film „Blut muss fließen“, ein Undercover-Dokumentationsfilm über die rechte Musikszene gezeigt. Der Autor des Filmes wird zu einer anschließenden Diskussion anwesend sein.

Herr Eichner verweist auf das neue Jugendinfoheft, das für das Jahr 2013 erschienen ist und zwischenzeitlich an allen Schulen in Radevormwald verteilt worden ist sowie an den bekannten Verteilerstellen ausliegt.